



# いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 204名 TEL099-296-2021

## 笑顔いっぱい 世界にエールを 伊作っ子

校長 下脇 徹

例年より早い梅雨入りとなって、すっきりとしない天気が続いています。学校では、14日（月）に6年生のみによるプール開きを行い、水泳学習がスタートしました。プール開きで6年生には、少しでも長く、そして速く泳げるようになってほしいことを話しました。

今年は、市の水泳記録会も、自分の学校でタイムを測定し、記録の持ち寄りによる実施となりました。他校の人と一緒にタイムを競うことはできませんが、自分のベストタイムが出せるよう努力してほしいと思います。

さて、6月6日（日）に運動会を開催しました。今年も、1週間の延期となっしまい、また、保護者の方のみの参観としましたが、コロナウィルス感染防止対策をしっかりと行い無事に終了することができました。5月に入ってから、練習に取り組んできましたが、雨の日が多く、思うようにいかなかったところもありますが、力強い演技や競技を披露することができたと思います。また、閉会式では、サプライズとしてライオンズクラブの方が寄贈してくださった風船を打ち上げました。子どもたちからも歓声があがり、優勝した白組も、1点差で敗れた紅組も、笑顔いっぱいの締めくくりができました。そして、伊作小から世界にエールを送ることができたのではないかと思います。今年の運動会のテーマ「笑顔いっぱい 世界にエールを 伊作っ子」を1年間大切にしていきたいと思っています。

### 春季大運動会

～みんなの思いが 梅雨空を 吹き飛ばしました！～



6月6日（日）、当初の予定より一週間遅れましたが、保護者の方々の参観をいただきながら、運動会を実施することができました。5月から練習を始めたとはいえ、梅雨時期の雨と重なり全体練習ができたのもわずかの回数でした。しかしながら、この日に向けて子どもたちは、体育館や日新ホールなど室内を活用して練習したり、雨間を活用して校庭で練習したりと、一生懸命努力をしてきました。その成果は、開会式や閉会式、競技、応援などで十分に発揮されていました。

特に、応援はマスクをしているにもかかわらず、会場いっぱいに大きな声が響いていました。これもまた、各応援団長を中心に朝や昼休みに自主的に練習に取り組んできた成果だと思っています。子どもたちが必死に応援する姿に感動しました。

紅白対抗では、一点差での白組優勝という結果でした。甲乙つけがたい競技や応援合戦の象徴だったと思います。午前中のみの開催ではありましたが、子どもたちの顔は満足感でいっぱいでした。

また、応援をはじめ各係の仕事を通して、高学年児童は、さらなるリーダーとしての自覚が高まったように思います。きびきびと係の仕事に取り組む姿や優しく低学年の子どもたちに接する姿が頼もしく見えました。

保護者の方々におかれましても、新型コロナウイルス感染防止対策やテント片付け、そして当日までの子どもたちの体調管理などに協力していただき、ありがとうございました。学校と家庭が、一体となって開催することができた運動会でした。

### 南日本新聞に掲載されました！

6月12日（火）付け朝刊に、本校の運動会の様子が掲載されました。当日の閉会式で、大空高く飛んで行く風船を追う子どもたちの輝いていた瞳が、大変印象的でした。コロナが早く収まってほしいと願うばかりです。

このイベント開催にあたり、前日から準備をしていただいたPTA役員並びにライオンズクラブの方々、このような、本校の運動会に大きな華を添えていただいたことに深く感謝いたします。ありがとうございました。

コロナなんか吹き飛ばせーの掛け声に合わせ、空へ放した。6年の大山侑梨さんは「運動会ができるか心配だった。コロナが早く収まってほしい」。風船は地元の吹上ライオンズクラブが寄贈した。



◆新型コロナウイルス収束願い運動会で風船日置市吹上の伊作小学校で6日、全校児童204人が飛ばした。市内でのクラスター（感染者集団）発生を受けて1週間延期した運動会。閉会式で「コ

## 本校の読書活動



6月14日(月)から18日(金)まで、校内読書週間でした。本校の読書活動には二つの特色があります。

一つ目は、保護者や地域の方々による読み聞かせ活動です。15日(火)と16日(水)は、保護者やボランティアの方々による読み聞かせが行われました。全学年、子どもたちは、真剣に聞いていました。「読書は学力の土台」「読書は心の栄養」とも言われます。様々な本に親しむことを通して、子どもたちの語彙力が増え、心も豊かになっていきます。読み聞かせにお越しいただいた方々、ありがとうございました。

なお、2学期にも校内読書週間が計画されています。子どもたちと一緒に読書活動を行いたいと思われる方がいらっしゃいましたら、学校に連絡をお願いします。

二つ目は、リーディングバディです。10年以上前から、読書活動の一環としてスタートしたそうです。1年生にとっては、読書への関心を高めるとともに6年生と親しくなることができます。したがって、早く学校に慣れることとなります。また、6年生にとっては、最高学年としての自覚や下学年の子どもたちへの思いやりの心を育むことにもつながっています。様々な面で大きな効果があります。

このように、学校に対する保護者・地域の学校支援活動の推進・充実を図りながら、この活動が組織的で安定的に活動が継続していけるよう、「支援」から「連携・協働」(地域学校協働活動)へと仕組みを整えてきます。

## 土曜授業



6月12日(土)、土曜授業がありました。教科の学習を進めたり、かめさん祭りに向けた準備をしたり、炒め物を作る調理実習をしたりと、各学年それぞれ工夫を凝らした内容でした。家庭科の裁縫道具を使った小物づくりに取り組んだ学年は、三密を避け

ながら多くの保護者・学校職員の協力を得ながら作成に取り組み、完成させることができました。

学校としましては、学力向上をはじめとする教育課題に対応し、児童一人一人の生きる力の育成を目指すことを目的としている土曜授業の意義を生かした取り組みを今後とも進めていきます。

## 地域PTAへの御参加について(依頼)

期日 令和3年7月27日(火)

参加者 ※ 公民館長、自治会長、児童民生委員、保護者主任児童委員、学校運営協議会委員、学校職員、スクールガード、PTA自治会委員・研修部員

日程 19:00~19:20 地域PTA全体会(体育館)  
「コミュニティ・スクール」について  
19:30~20:00 地域PTA連絡会(各教室)  
各地域の危険箇所  
各地域の課題

地域	自治会	会場
本町	西本町, 東本町, 坂元	体育館前方
吹上	入来, 西原, 入来浜, 今田	1-1
湯之元	小牧, ふもと, 多宝寺, 湯之元, 南湯之元	家庭科室
中之里	緑ヶ丘, 宮坂, 窪田, 上中之里, 下中之里	体育館後方
宮内	中津, 東宮内, 西宮内, 南宮内	研修室
藤元, 野首, 平鹿倉	藤元地区, 野首地区, 平鹿倉地区	6-1

## 第1回PTA資源回収



6月20日(日)に、第1回PTA資源回収(吹上中との合同)が行われました。昨年度より短い回収時間でしたが、より多くの資源ごみを回収することができました。また、今回は金属類の回収を呼び掛けたところ、予想をはるかに上回る量の回収をすることができました。

早朝とはいえ当日は25℃を超えた気温の中でした。その中でも、PTA環境整備部をはじめ、この活動に御協力をいただいた全ての皆様に感謝申し上げます。



これは、保健委員会が子どもたちの標語の中から選んだ本年度のむし歯予防のキャッチコピーです。ポスターや他の標語と一緒に、保健室前に掲示しています。子どもたちのむし歯予防の意識を高めることがねらいです。

むし歯は、自然に治るものではありません。治療が必要になります。したがって、学校から治療勧告の用紙が届いた御家庭は、早めの歯科受診・治療をよろしくをお願いします。

また、一番大切なことは予防です。御家庭でも食後の確実な歯磨きを習慣付けていきましょう。

## <主な行事予定>

### 7月

- 1日(木) 水泳学習参観(低学年) 家庭教育学級(親子読書) 委員会活動(朝)
- 3日(土) PTA正副会長研修会
- 8日(木) 代表・児童保健委員会(朝)
- 9日(金) 第1回学校運営協議会
- 20日(火) 1学期終業式
- 27日(火) 地域PTA全体会
- 28日(水) 子ども議会

### 8月

- 2日(月) 出校日 緑陰読書
- 7日(土) 伊作地区灯籠祭り...中止
- 12日(木) 学校閉庁日(~16日)
- 20日(金) 出校日 緑陰読書, PTA三役会
- 22日(日) PTA奉仕作業(予備日29日)
- 25日(水) PTA理事会

※ 行事は、変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

